

# Werft einen Blick auf diese Stadt!



**Taunusstein - Eine neue Sicht auf Taunusstein ermöglicht die Ausstellung zum Foto- und Malwettbewerb der 3. Klassen aller Taunussteiner Grundschulen, die nun in der Wehener Filiale der Wiesbadener Volksbank zu bewundern ist. Die Bürgerstiftung Taunusstein regt alljährlich mit diesem Wettbewerb die Kinder dazu an, mit offenen Augen durch ihre Heimatstadt zu gehen. Auch diesmal gab es sehr interessante Ergebnisse, so dass es für die fachkundige Jury nicht einfach war, die Sieger zu küren. Ein Besuch der Ausstellung lohnt sich also auf jeden Fall. Doch nicht nur die prämierten Arbeiten hängen nun in der Schalterhalle in der Aarstraße 251, sondern auch alle weiteren Einreichungen sind noch bis zum 31. Oktober während der üblichen Öffnungszeiten zu sehen. Danach ziehen die Exponate in die Filiale Bleidenstadt um, wo sie vom 3. bis zum 14. November ausgestellt werden. Unser Foto zeigt die strahlenden Schüler der Silberbachschule und im Hintergrund (v.l.n.r) Projektleiter Jürgen Hoppach und Raimund Scheu von der Bürgerstiftung, Filialleiter Alexander Rolke, die Lehrerin der jetzigen Klasse 4d Petra Müllner sowie die Jugendbetreuerin der Wiesbadener Volksbank, Nicole Steiger. Außerdem richtet die Bürgerstiftung Taunusstein am Samstag, dem 1. November, um 19 Uhr das 3. Stifterforum im Kommunikationszentrum der WERO-MEDICAL in Taunusstein-Neuhof aus. Der Taunussteiner Bürgermeister Michael Hofnagel, Schirmherr der Bürgerstiftung, wird zum Thema „Quo vadis Bürgerstiftungen“ sprechen, Projekte werden vorgestellt und Stifterurkunden übergeben.**